

Behrville.

Am 9. d. Mts. kehrte Frau Mikan von Walburg, von einer Besuchsreise aus Winchester und Serbin zurück. Dieselbe kam in Begleitung der Wittwe: Anna Jentho, Mutter von Gottlob und Karl Jentho, welche letzterer von Winchester bis nach West Point begleitete hier an. Dieselbe wurde nach die Gebrüder Kalmbach in Behrville gebracht und von Herrn Gottlieb Kalmbach nach ihrem Sohne Gottlob Jentho zur Verpflegung übersührt. Die Gebrüder Jentho stellten hiermit auch der Frau Mikan, sowie Herrn Gottl. Kalmbach ihren verbindlichsten Dank, für die freundlichste Hilfeleistung ab.

Mit Gruß, F. G.

Behrville

On the 9th of this month, Mrs. Mikan of Walburg, returned from a visit to Winchester and Serbin. She had been in the company of widow Anna Jentho, mother of Gottlob and Karl Jentho, who was visiting from West Point. They (Mrs. Jentho and Mrs. Mikan) were taken to the brothers Kalmbach in Behrville and (from there) were taken to her (Mrs. Jentho's) son, Mr. Gottlieb Jentho, where they were boarded. The brothers Jentho convey their thanks to Mrs. Mikan, together with the brothers Kalmbach, for their kind assistance.

Greetings,

F.G.

Translated by Weldon Mersiovsky
Wendish Research Exchange